



La ministre de la Culture,

## Françoise Nyssen, ministre de la Culture, adresse ses félicitations aux lauréats des Victoires de la musique classique 2018

Chaque année, les Victoires de la musique classique célèbrent la richesse, la qualité et la diversité des talents français et internationaux. Cette 25ème édition nous a fait découvrir et redécouvrir des artistes reconnus, tandis que d'autres se sont révélés sous nos yeux, depuis le magnifique auditorium de la Grange au Lac à Evian-les-Bains, connu pour ses Rencontres Musicales. La célèbre salle de concert constituée de cèdre et de pin a assuré la plus parfaite acoustique pour ce concert exceptionnel retransmis en direct.

Placée sous le signe de la mémoire, cette soirée nous a fait revivre des instants mémorables en saluant de nombreux artistes qui ont marqué l'histoire des Victoires de la musique classique, notamment Mstislav Rostropovitch, Yehudi Menuhin, Teresa Berganza, Barbara Hendricks, Michel Portal, Natalie Dessay et Roberto Alagna, avec une pensée particulière en hommage à Didier Lockwood, immense violoniste de jazz français, décédé prématurément il y a quelques jours. Mémoire, également, avec le centenaire de la mort de Claude Debussy, qui sera l'occasion d'un grand nombre d'événements musicaux mettant en valeur ce compositeur de génie.

Françoise Nyssen, ministre de la Culture, adresse ses plus chaleureuses félicitations aux lauréats de cette 25ème édition des Victoires de la musique classique, à Angela Gheorghiu, victoire d'honneur, à Victor Julien-Lafférière dans la catégorie soliste instrumental, à Sabine Devieille dans la catégorie artiste lyrique qui remporte par ailleurs la victoire dans la catégorie enregistrement pour son disque Mirages, à Karol Beffa dans la catégorie compositeur, à Bruno Philippe dans la catégorie révélation soliste instrumental et enfin dans la catégorie révélation artiste lyrique, à Eva Zaïcik.

La Ministre tient à saluer les musiciens de l'Orchestre National de Lyon dirigé par Pierre Bleuse et Danièle Rustioni, qui ont accompagné les artistes nominés lors de ce grand rendez-vous populaire de la musique classique, et adresse ses remerciements à l'ensemble des professionnels soutenant les artistes, œuvrant dans la création musicale, dans la musique enregistrée ou le spectacle vivant.

### **Contacts**

Ministère de la Culture  
Délégation à l'information et à la communication  
Service de presse : 01 40 15 83 31  
[service-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-presse@culture.gouv.fr)  
[www.culture.gouv.fr](http://www.culture.gouv.fr)  
@MinistereCC